

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

bei der Versammlung der **Jagdgenossen** wurde die neue **Drohne mit Wärmebildkamera** vorgeführt, die von Gemeinde und Jagdgenossenschaft gemeinsam angeschafft wurde und gemeinsam verwendet wird. Die Feuerwehr setzt das Gerät z.B. für die Suche nach vermissten Personen oder Glutnestern und auch wie zuletzt bei der Unterstützung der Polizeiarbeit durch Fotos von allen Seiten und Winkeln (z.B. bei Verkehrsunfällen) ein.

Einige Jagdgenossen machen nun den Drohnenführerschein, um den Bauern bei der Suche nach Rehkitzen vor dem Abmähen einer Wiese helfen zu können. Auf diese Weise werden viele – hoffentlich alle – Jungtiere vor der Mähmaschine gerettet.

Auch hier wurde vom Vorsitzenden Max Thalhammer darauf hingewiesen, **Hunde (vor allem solche mit Jagdtrieb) insbesondere im Frühjahr nicht frei laufen zu lassen**, da sie die Fortpflanzung und die Nachwuchspflege erheblich stören – wie mein Kollege Thomas Bartl unten sehr eindringlich schildert.

**Baugebiet am Schlehbach:** Die wohl wichtigste Nachricht für Bauwerber für unser Neubaugebiet ist wohl, dass mit diesem Amtsblatt die Bewerbungsunterlagen frei geschaltet werden. An alle Interessenten, die mir eine E-Mail-Adresse gegeben haben, geht der Link zu den Unterlagen automatisch raus. Ich wünsche allen viel Erfolg beim Bewerbungsverfahren!

Herzlichst, Eure Nicole Schley, 1. Bürgermeisterin